

La Section Sportive Canoë Kayak teste le nouveau stade d'eaux vives de Lisieux :

Au mois d'octobre alors que les rivières normandes sont au plus bas, un seul site reste intéressant pour les adeptes des sports d'eaux vives, sur la Touques dans le Pays d'Auge : Lisieux.

Pour les nouveaux membres de la section sportive, Tara, Mandy, Pascal, Anas, Lucas, Timothée, Florentin, découvrir les principales caractéristiques des mouvements d'eau dans de bonnes conditions (température douce), a été particulièrement bénéfique.

Accompagnés par Monsieur Jafari qui a réalisé un reportage photo intéressant pour analyser les progrès de chacun, on a pu constater la densité importante des kayakistes de Jeanne D'Arc.

Cette année outre le combiné qui est la somme des résultats obtenus par un relais et un slalom réalisé en doublette, le groupe va essayer d'être performant dans une autre discipline : le kayak polo.



Une bonne partie de la
SSCK 2011 2012



Sur le haut du bassin, les ultimes recommandations avant l'effort.



L'application de Timothée.



L'engagement des filles.



La section a animé le centre de Lisieux les mercredis d'octobre !



Qui est ce ?



Pas de problème, je gère !



Solidaires sur l'eau mais aussi à terre pour s'occuper du matériel.